

EL UNIVERSAL.mx

Exponen ventajas de inversión a directivos de Alemania

El Universal

Viernes 19 de junio de 2015

Twitter 0 Me gusta 0

El gobernador dijo que la entidad es una de las más seguras y mejor conectadas del país

Wolfsburg.— El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, expuso las ventajas competitivas del estado a los directivos de las empresas más importantes del sector automotriz y comunicaciones de Alemania.

Dijo que la entidad es una de las más seguras y mejor conectadas de México, tanto por su cercanía con la capital del país como también de Veracruz, el puerto marítimo con más actividad comercial de todo el país.



Rafael Moreno Valle se reunió con el Lord Mayor de la ciudad de Wolfsburg, Klaus Mohrs, después del recorrido con los teutones. (Foto: ESPECIAL)

Además, les aseguró que la entidad que gobierna es de las más importantes por las universidades que ahí residen y sus centros tecnológicos, así como por el creciente número de empleos productivos y las calificaciones positivas que le otorgan a su economía Fitch Ratings y Moody's.

Asimismo, comentó a los empresarios que participan en la edición 17 Foro Industrial de Wolfsburg que Puebla va en ascenso en el rubro automotriz, al contar con la armadora Volkswagen y la de AUDI, cuya apertura de su planta en San José Chiapa.

Moreno Valle recorrió, acompañado de la embajadora de México en Alemania, Patricia Espinosa Castellano, los diversos stands de este foro industrial que está considerado como el más importante de la industria automotriz.

Posteriormente, el mandatario estatal mexicano se reunió con el Lord Mayor de la Ciudad de Wolfsburg, Klaus Mohrs, con quien estableció acciones conjuntas, en virtud de que ambas comunidades cuentan con armadoras de Volkswagen e incluso poblanos y mexicanos laboran en la planta de esta región teutona.

Luego, el gobernador firmó el Libro de Visitantes Distinguidos, junto con la embajadora mexicana.

Testigo de ello fueron Miguel Hakim Simón, coordinador estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo al Migrant, Héctor Alcántara, agregado económico de la embajada de México en Alemania y Nicole Félix, directora de Pro-México en Alemania.

Además, se acordó la realización de una agenda de trabajo cultural, educativa e histórica, por el año dual que en el 2016 México tendrá en Alemania. Puebla y Wolfsburg están hermanados desde 2010, por ello se comprometen a efectuar planes conjuntos que beneficien a ambas entidades.

Redacción